

## **Réunion APE MEETING**

8 novembre/ November 8<sup>th</sup>, 2016

**Présence/ Attendance:** Jeanne Musuku, Genevieve Lambert, Rachelle Carriere, Karen Kamon, Carolyn Roberts, Maggie Ellwyn, Robyn Scoville, Dee Taylor, Austen Gunn, Simona Tarrona

**1. Adoption de l'ordre du jour-** Dee propose, appuyée par Geneviève

*Adoption of Agenda – Dee adopts, Geneviève seconds.*

**2. Adoption du compte rendu d'octobre:** Austin propose, appuyée par Maggie

*Adoption of Sept. minutes - Austin adopts, Maggie seconds.*

**3. Rapport du président**

- Le babillard de l'APÉ dans le corridor de l'école est beau. Merci à Maggie
- Merci à Wendy pour avoir écrit l'article dans le Rayon de soleil
- Merci à Jeanne d'avoir traduit les minutes d'octobre
- Merci à Austin pour la lettre écrite au CSF au sujet de la cuisine du Clan et merci à Katia pour la traduction. Ils ont répondu que ça ne sera pas possible de l'utiliser car l'équipement ira à l'école en construction. La cuisine peut être utilisée. Robyn a vérifié la bourse de Dash BC et les formulaires de demande pour 2016/2017 ne sont pas encore disponibles. Elle va continuer à vérifier.
- Une lettre a été reçue de Garden Tour Committee, ils vont envoyer 300\$ à l'école pour le jardin.
- Leta viendra parler aux élèves en janvier.

***President's Report***

- *APE bulletin board in hallway looks great – thank you Maggie.*
- *Thanks to Wendy for doing the APE write up in school newsletter.*
- *Thanks Jeanne for translating last month's APE minutes.*
- *Thanks Austen for writting a letter to CSF about the Clan kitchen and thanks to Katia for translating it. They have responded that it will not work to use it. New school being built and the equipment will go there. The site though is available. Robyn has checked online regarding Dash BC grant, and 2016/17 applications are not available yet. She will keep checking.*
- *Letter received from Garden Tour Committee – they will send school \$300 to use for gardens.*

- Leta (Birds and Bees) coming in Jan.

#### **4. Rapport de la trésorière**

- Compte courant: 9 904,19\$ Compte de Gaming: \$2418.89
- Les activités de 1ère année ont besoin d'être programmées pour le printemps. Les options incluent la natation, gymnastique, patinage et Danse avec Sheridan dance. Généralement 8 classes sont organisées. Austin va s'en occuper.

#### ***Treasurer's Report***

- *Chequing account: \$9,904.19. Gaming account: \$2418.89*
- *Grade 1 activities need to be scheduled for spring. Options include swimming, gymnastics, skating, Sheridan dance. Usually schedule 8 classes. Austen will look into it.*

#### **5. Rapport de la direction**

- Les renovations sont presque terminées, on peut utiliser le corridor et la classe de maternelle devrait déménager à la fin de novembre.
- Aquavan est venue et les élèves ont aimé, c'était bien organisé.
- Les bulletins/communication des progress de l'apprenant: les enseignants ont 2 options: Portofolio ou bulletins réguliers.

#### ***Principal's Report***

- *Renovations – can use hallway now, final inspection on Monday. K's will be moving end of November.*
- *AquaVan went really well, kids really liked it, well organized.*
- *Reporting to parents/ communicating progress – 2 options, either paper portfolio or e-portfolios or Myed regular report cards format.*

#### **6. Levée de fonds**

- Une publicité sera envoyée aux parents bientôt pour les cartes d'achats.
- Maggie suggère qu'on achète 460\$ de Eccosentials et 4600\$ de Safeway. Tout le monde est en faveur. Maggie les achètera.
- Repas chaud: moins de commande que l'année dernière, les formulaires ont été envoyés plus tard. En octobre, le profit était de 185\$.
- Safeway donne un don de 200\$ et ils vont en faire encore en janvier.

## **Fundraising**

- *Flyer to send out soon about Grocery cards.*
- *Maggie suggests we buy Ecossentials (\$460) and Safeway cards (\$4600). Everyone in favour. Maggie will buy them.*
- *Hot Lunch – less orders than last year. Forms sent out later. Oct. profit was \$185.*
- *Safeway is donating \$200 for Nov., and will support again in January.*
- 

## **7. Patinage Winter Wonderland**

- *Rachelle avait reserve pour le 16 décembre 3:30-4:30, elle va voir si on peut changer le temps à plus tôt dans la journée.*
- *Le prix dépend du nombre de personnes participantes.*
- *Une assurance est nécessaire cette année*
- *Robyn va demander aux membres du groupe de la communauté à venir jouer la musique encore pendant le patinage.*
- *Chocolat chaud: à discuter à la prochaine réunion*

## **Skating 'Winter Wonderland'**

- *Rachelle has tentatively booked it for Dec.16<sup>th</sup> 3:30-4:30. She will check if we can move to time to earlier in the day.*
- *Price depends of number of people on ice. \$291 for 50-100 people, \$330 for 101-150 people.*
- *Insurance needed this year.*
- *Robyn will ask members of the community band if they would like to play again during the skating.*
- *Hot choc. – will discuss at next meeting.*
- 

## **8. Rencontre pour Brooks**

- *Jeanne va prévoir une date pour la rencontre*

## **Brooks meeting**

- *Jeanne will find a date that works for everyone, probably in January.*

## **9. We Day**

- *Une journée à Vancouver où les jeunes passent du temps avec des orateurs. L'école va voir si des élèves peuvent participer l'année prochaine.*

- *Day in Vancouver for youth with motivational speakers and musicians. School will look into sending students next year.*

## **10. T-shirts**

- *Le nombre de couleurs dans le logo de l'école fait que c'est cher quand on veut les l'imprimer sur les t-shirts. Jeanne a dit que c'est possible de voir avec tout la communauté de l'école si on veut changer/simplifier le logo. Maggie va demander à sa soeur si elle peut "jouer" avec le logo.*
- *Blue Steel imaging: regarder le site web. Plus de details et d'info à venir*
- *Lindsay a eu une estimation et ils peuvent faire 2 couleurs seulement.*

### ***T-shirts***

- *So many colours in logo –makes it very expensive to print. Jeanne said school could change its logo. Maggie will ask her sister to play around with logo.*
- *Blue Steel imaging - check website. Will give a more detailed quote with more info.*
- *Lindsay got a quote from ? and they can only do 2 colours at a time.*

## **11. Tente**

- *Dee a eu une estimation: environ 2000\$. Simona va voir s'il y aurait de meilleurs prix.*

### ***Tent***

- *Dee got a quote for around \$2000. Simona will ask around for cheaper prices.*

## **12. La police pour parler de cyberintimidation et sécurité sur internet**

- *Jeanne va voir si il y a un policier entraîné dans le domaine.*

### ***Police speaking about cyberbullying and internet safety –***

- *Jeanne will look into having a police officer with special training in this area come and speak to students. Will try to find a francophone speaker, but is not essential.*

Prochaine réunion Le 13 décembre.

*Next meeting Dec.13<sup>th</sup>*